Wir produzieren viele Tonnen Abfälle jedes Jahr. Einige enden auf illegalen Mülldeponien. Illegale Mülldeponien sind Mülldeponien mit langfristigem Charakter oder mit größeren Abfallmenge. Diese illegalen Mülldeponien sind ein großes Problem und sie sind unästhetisch. Sie können das Wasser und den Boden verschmutzen. Auch Tiere können hier nicht leben und Pflanzen nicht blühen.



Wenn du eine illegale Mülldeponie findest, muss du sie auf einem Amt melden. Das Gemeindeteam soll sie dann entsorgen.

